

○ 県議会議長及び副議長を表敬訪問して来ました。

去る6月15日(火)、第101代県議会議長に就任された当協会顧問でもあります 坂田憲治先生と、同じく今回副議長に就任されました近藤裕人先生に協会3役で表敬訪問してまいりました。

当日は、各種委員会の開催中ということもあってか、大変慌ただしく入れ替わり立ち代わり打ち合わせのため出入りする人々の合間を縫って面会させていただき、お祝いを述べると共に予算についての要望等も併せてお願いしてまいりました。



○ 夏の交通安全県民運動について

7月11日（日）～20日（火）は、夏の交通安全県民運動期間です。

《運動重点》

- ・子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- ・歩行者等の保護を始めとする安全運転意識の向上
- ・自転車の安全利用の推進

以上、県民総ぐるみでの取り組みに積極的に参加をお願いします。

○ 現場事故の防止について

日頃から現場の安全対策には万全を期して望んでいただいているものと思いますが、当会員に置かれましては、常に「安全最優先」を基本に、作業前点検の実施、安全な作業手順の確認、重機の始動前点呼の奨励等々、より一層のご配慮ご尽力をお願いします。